

RADICFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



DORMITORIO DEL PAPA.— Puebla, México, diciembre 30. Un dormitorio semejante al de la foto ocupará el Papa Juan Pablo II en el Seminario Palafoxiano, de Puebla, cuando asista a la Tercera Conferencia del Episcopado Latinoamericano, que se inaugura el 27 de enero.

Perspectivas de Paz para El Salvador-Honduras en 1979

TEGUCIGALPA, 30 Dic. (ACAN-EFE). Honduras y El Salvador tienen amplias perspectivas de sellar una paz definitiva en 1979, afirmó aquí el Canciller hondureño, Roberto Palma Gálvez, sin poder ocultar su optimismo por la marcha de las negociaciones que siguen los dos países.

Hondureños y salvadoreños pelearon en 1969 una guerra de cien horas de duración que aún

los mantiene separados, aunque ambos países se acogen a un proceso de mediación acordado en 1976 y que se inició el año pasado bajo la dirección del ex Presidente peruano y de la Corte Internacional de Justicia José Luis Bustamante y Rivero.

"Las perspectivas de paz son muy amplias" aseguró el rector de la política exterior de Hondu-

—Favor pase a la Página 17.

Próximo Año Será Difícil en el Medio Oriente Afirman

TEL AVIV, diciembre 30 (Por Elias Zaldívar, de EFE). El de 1979 se presenta hoy como un año difícil e imprevisible para Oriente Medio, aunque hay quienes esperan que Egipto e Israel puedan firmar un tratado de paz en las primeras semanas del Año Nuevo.

El inminente desmoronamiento del Sha Reza Pahlevi en Irán y el cambio sustancial operado

en las "relaciones especiales", que los Estados Unidos mantienen con Israel siembran inquietud aquí.

El "enroque" chino de Taiwan por Pekín en Washington, y la tácita aceptación norteamericana ante la caída del Sha en el altar del Islam, cuyo custodio es Arabia Saudita, son lecciones

—Favor pase a la Pág. 50.

Personajes más Importantes en el Mundo Durante 1978

MADRID. (EFE).— Durante el año 1978, los siguientes personajes fueron noticia de primera plana:

—Luisa Brown: El primer ser humano que nació gracias a manipulaciones de laboratorio.

—General Anastasio Somoza y Edén Pastora ("Comandante Cero"): Protagonistas de la crisis nicaragüense.

—General Omar Torrijos, la firma del Tratado del Canal respecto a la soberanía del mismo para Panamá.

—Presidente Fidel Castro.

artífice de la victoria militar de la revolución etíope frente a Somalia y responsable de la liberación de más de tres mil presos políticos.

—Sha Reza Pahlevi: centro de la tormenta iraní.

—Papa Juan Pablo II: Su elección rompió una tradición de pontífices italianos.

—Julio César Turbay Ayala: Ganador de las elecciones colombianas.

—Luis Herrera Campins: Ganador de las elecciones de Venezuela.

—Favor pase a la Pág. 51.

Piden a E.U. Elimine el Control Precio Petróleo

NUEVA YORK, diciembre 30. (UPI). La revista "Business Week", en su edición correspondiente al 8 de enero, publica un editorial en el que recomienda al Gobierno que elimine los controles de precios al petróleo de pro-

Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es domingo, 31 de diciembre, el 365.º día de 1978. Este es el último día del año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1494.— Nace el explorador y marino francés Jacques Cartier, que descubrió el Canadá.

1502.— César Borgia atrae a una reunión a nobles rebeldes, con ayuda de Maquavelo, y los asesina. Se dice que esta fue la inspiración para el clásico estudio político "El Príncipe", escri-

—Favor pase a la Pág. 28.

1979 Será el Año de la Oveja en el Calendario Chino

TOKIO, Dic. 30. (AP).— El nuevo año de 1979 será "El año de la oveja" en la mayor parte de Asia.

Según los adivinos japoneses, es un augurio de paz, por la mansedumbre y las características apacibles del animal.

Según el Zodiaco Oriental, de 3.000 años de antigüedad, el cordero—en otras partes de Asia el carnero— fue el octavo animal de los doce que acudieron a rendir su homenaje a Buda en su agonía. El primero fue la rata, seguido del buey, el tigre, el conejo, el dragón, la serpiente, el caballo, la oveja, el burro, el gallo, el perro y el cerdo.

A cada animal se le adjudica

—Favor pase a la Pág. 50.

ducción nacional, a fin de proteger a los consumidores y a la economía del impacto que causará el aumento mundial del 14.5 por ciento de los precios acordados por la Organización de los Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

La revista señala que el Gobierno, al través de su Secretario de Energía James Schlesinger, espera que un milagro re-

suelva los problemas en vez de tomar medidas adecuadas.

Schlesinger, cuando se anunció el aumento de los precios, declaró que "tenemos la esperanza de que se revise el acuerdo para aumentar los precios en los otros tres trimestres".

La autorizada publicación opina que Washington no "controla el curso de los acontecimientos" en materia de energía.

Fuerza Naval de E.U. en Dirección a Irán

WASHINGTON, Dic. 29 (UPI). En medio de los rápidos nuevos acontecimientos en el convulsionado Irán, funcionarios del Gobierno estadounidense se informaron hoy que los portaaviones "constellation", y sus navios escolta habían recibido

órdenes de desplazarse de Filipinas hacia el Mar del Sur de China, en dirección a Irán.

Pero subrayaron que no se había decidido si los navios serían enviados a la Zona del Golfo Pérsico.

Las Diez Noticias más Importantes Según la AP

NUEVA YORK, Dic. 30 (AP).— La muerte por suicidio y asesinato de más de 900 miembros de la secta el Templo del Pueblo, en Guyana, ha sido considerada como la noticia más importante del año por los directores de los diarios, radioemisoras y estaciones de televisión miembros de The Associated Press, según revelan los resultados de la encuesta anual efectuada al efecto.

La muerte en masa de los miembros de la secta, a instancia de su fundador Jim Jones en la Colonia de Jonestown, consternó al mundo que siguió las incidencias de esta tragedia con verdadero estupor.

Las noticias relacionadas con

los acontecimientos del Medio Oriente ocuparon el segundo lugar: Los acuerdos de Camp David, la concesión del Premio Nobel de la Paz al Presidente egipcio Anwar El Sadat y al Primer Ministro Menahem Begin y el ulterior estancamiento de las negociaciones entre ambos países.

La decisión de los Estados Unidos de establecer relaciones diplomáticas plenas con la República Popular China anunciada por el Presidente Jimmy Carter fue la tercera noticia en importancia seleccionada, de acuerdo con la encuesta.

El secuestro y asesinato del ex-Primer Ministro italiano

—Favor pase a la Pág. 52.



RADICFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CARTA INEDITA DE DICKENS.— Boston, diciembre 30. George J. Glos, comerciante en libros muestra una carta inédita escrita por Charles Dickens una Nochebuena hace 111 años. En ella, Dickens expresa su agradecimiento a un funcionario de aduanas que le regaló un ramo de muérdago inglés. Glos encontró la carta en una importante colección de recuerdos de Dickens, que fue comprada al Estado por un coleccionista de Boston.